

Welt“ irreführen und zusammen mit dem amerikanischen Imperialismus die revolutionären Kräfte in der Welt zu bekämpfen.

Angesichts des Übereinkommens zwischen den chinesischen Großmachtexpansionisten und aggressiven Kreisen des Imperialismus müssen die fortschrittlichen Kräfte der Welt besonders wachsam sein. Es gilt, den Kampf gegen den Imperialismus und dessen führende Kraft, den US-Imperialismus, zu verstärken. Er ist der Hort der internationalen Reaktion, die Hauptkraft der Vertreter des Expansionismus. Es geht darum, daß in Südostasien die Kräfte der nationalen Unabhängigkeit und des Sozialismus vereint gegen diese Pläne der Großmachtexpansionisten und der internationalen Reaktion kämpfen, gegen deren Bestreben, in diesem Gebiet ihre Interessen durchzusetzen.

Um ihre hegemonistischen Ziele überall zu erreichen, wollen die chinesischen Führer den ersten Schritt zunächst in Südostasien tun, weil sich hier zahlreiche internationale Verbindungswege kreuzen, weil dieses Gebiet eine äußerst wichtige strategische Lage aufweist. Es ist zudem dicht besiedelt und reich an Naturschätzen.

Die chinesischen Führer wissen, daß die souveräne SRV, ein Symbol der Unabhängigkeit und Selbständigkeit, das größte Hindernis für die Verwirklichung all ihrer hegemonistischen Bestrebungen in Südostasien bildet. Eben deshalb versuchen sie auf jede mögliche Art und Weise Vietnam zu schwächen, verüben sie heimtückische Anschläge und in höchstem Maße unverföhrene und brutale Akte gegen die vietnamesische Revolution. Angesichts dieser feindlichen Anschläge stellte unsere Partei dem ganzen Volk und der Armee folgende Aufgaben: den

Geist des Patriotismus und die Liebe zum Sozialismus auf ihr Banner zu schreiben; revolutionären Heroismus und Geschlossenheit im Kampf gegen die Aggression von außen zu entfalten; den Geist der Unabhängigkeit zu stärken; auf allen Gebieten das sozialistische System der kollektiven Wirtschaftsführung zu entwickeln; das Tempo des sozialistischen Aufbaus zu beschleunigen und die Verteidigungsfähigkeit zu erhöhen; das ökonomische und militärische Potential zu vergrößern; feindliche Anschläge, durch die Vietnam sabotiert und geschwächt werden soll, zu vereiteln; entschlossen um den Sieg im Grenzkrieg an der südwestlichen Grenze des Landes zu kämpfen; das staatliche Verteidigungssystem zu stärken, in Gefechtsbereitschaft zu sein und die Aggressionshandlungen vollständig zum Scheitern zu verurteilen. Im internationalen Maßstab sind die Anstrengungen unserer Partei darauf gerichtet, die

Fest ist die Einheit von Partei, Volk und Armee

Unser Land ist stark wie nie zuvor. Wir verfügen über die Macht eines einigen, unabhängigen Volkes, welches mächtige imperialistische Aggressoren besiegt hat. Unerschrockenheit und Geschlossenheit im Kampf gegen die Eindringlinge — das sind heroische Traditionen Vietnams. Auf unserer Seite stehen die Gerechtigkeit und die Kraft der Diktatur des Proletariats. Wir arbeiten nach dem sozialistischen System der kollektiven Wirtschaftsführung. Uns leitet ein richtiger, schöpferisch erarbeiteter Kurs unserer Partei. Wir verfügen über die Kraft der unerschütterlichen Einheit von Partei, Volk und Armee. Uns ist die Solidarität der Sowjetunion und der anderen sozialistischen Bruderstaaten sowie aller re-

Solidarität mit allen sozialistischen Bruderländern und der ganzen fortschrittlichen Menschheit zu verstärken. Entschlossen werden wir weiter gegen den Imperialismus und dessen führende Kraft, den amerikanischen Imperialismus, gegen Expansionismus und Großmachtstreben kämpfen. Wir werden unsere internationalistische Pflicht in Ehren erfüllen, unseren Beitrag zur Erhaltung der Reinheit des Marxismus-Leninismus leisten, alles tun, um die Kräfte des Sozialismus und der nationalen Unabhängigkeit in Südostasien und in der ganzen Welt zu stärken.

Die schändlichen Pläne des Imperialismus und der Reaktion zielen darauf ab, auf lange Zeit den sozialistischen Aufbau in Vietnam zu hintertreiben. Deshalb besteht die Linie unserer Partei darin, die Volkswirtschaft weiter erfolgreich aufzubauen und auf dieser Grundlage die nationale Verteidigungskraft unseres Landes zu stärken.

volutionären Kräfte der Welt gewiß. Deshalb wird uns der Sieg gehören.

Ho Chi Minh sagte: „Es gibt nichts Wertvolleres als Freiheit und Unabhängigkeit!“ Unser Volk ist entschlossen, getreu diesem Vermächtnis, die Unabhängigkeit, Souveränität und territoriale Integrität seines Landes zu verteidigen. Der Kampf des vietnamesischen Volkes gegen den Großmachtexpansionismus ist Teil des weltweiten Kampfes aller Völker gegen Imperialismus und Reaktion, für Frieden, nationale Unabhängigkeit, Demokratie und Sozialismus. Diesen Kampf bis zum siegreichen Ende zu führen, ist die nationale Aufgabe und die internationalistische Pflicht des vietnamesischen Volkes.